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Ceremonia realizada para encender las 
luces del Árbol de Navidad (12.14)

Presentación Navideña de los 
Niños   (12.20) 

Presentación de video en la 
Nochebuena (12.24)

Servicio de Celebración de la Navidad 
(12.25)

Concierto Navideño de la Orquesta Nissi (12.23)

Fue realizada en 
Yakarta, la ciudad 
c a p i t a l  d e l  p a í s 
m u s u l m á n  m á s 
poblado del mundo, 
I n d o n e s i a .  L a 
conferencia contó 
con la asistencia de 
más de 400 médicos 
C r i s t i a n o s , 

enfermeras, estudiantes de medicina y pastores de 13 diferentes naciones. 

La lluvia que cae sobre la tierra penetra el suelo, y parte de ella se vaporiza para luego regresar de 
nuevo a la tierra en forma de lluvia. En este ciclo, los brotes de las plantas, crecen y en su tiempo 
producen fruto. Cuando la Palabra de Dios, la cual es el agua de vida, penetra el suelo del corazón del 
hombre, separa los objetos innecesarios tales como las espinas y las piedras y hace que el corazón se 
vuelva fértil. Así como la siembra de semillas en tierras fértiles da como resultado la producción de 
buenos frutos, cuando el corazón del hombre se vuelve fértil, también producirá frutos espirituales. 
Cuando el espíritu de un individuo prospera, cada aspecto de su vida prosperará mientras recibe las 
bendiciones de la buena salud y la heredad del cielo eterno.

“Goteará como la lluvia mi enseñanza; Destilará como el rocío mi razonamiento; Como la 
llovizna sobre la grama, Y como las gotas sobre la hierba” (Deuteronomio 32:2).

De la columna del Dr. Jaerock Lee “El Camino” publicada en The Seoul Newspaper (El Periódico de Seúl)

PRIMERA CONFERENCIA MUNDIAL DE 
MÉDICOS CRISTIANOS EN EL SURESTE DE 

ASIA - Patrocinada por la Asociación Mundial 
de Médicos Cristianos 

El Rev. Tarique Jia establecerá su 
obra misionera en la región de Lahore.

DESIGNACIÓN DE 
MISIONERO PARA 

PAKISTÁN

En este próximo Año Nuevo

Pueda cada uno de Ustedes

En el infinito espacio de la bendición

Ser llenado con la nueva gracia de Dios

Y nuevas esperanzas cada día

Y que brille la luz a las naciones

¡Como la luz del sol en el amanecer! 
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EL AGUA QUE PRODUCE 
PROSPERIDAD
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El orden de publicación

 Dr. Jaerock Lee

“El Mensaje de la Cruz”

Cuando el momento de la muerte se acerca, la mayoría 
de las personas miran hacia atrás en sus vidas y dejan un 
testamento a sus familias y  amigos. Jesús, quien había 
venido a este mundo como el Salvador de la humanidad, 
dejó unas cortas palabras antes de morir en la cruz, y a 
ellas se les conoce como “Las últimas siete palabras en 
la cruz”.

Una vez que hemos comprendido claramente el 
corazón de Nuestro Señor quien, como el Hijo de Dios, 
cumplió con la Providencia de la salvación, entonces nos 
podemos convertir en verdaderos hijos de Dios. 
Continuando con la última edición de las Noticias 
Manmin, vamos a retomar este día la tercera palabra que 
Jesús nos legó en la cruz. 

1.”Mujer, he ahí a tu hijo”
En Juan 19:26 se lee, “Cuando vio Jesús a su madre, y 

al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a 
su madre: Mujer, he ahí tu hijo”. Aquí, “tu hijo” se 
refiere a “el discípulo a quien Él amaba – Juan. Jesús le 
está pidiendo a la Virgen María que considere a Juan 
como su propio hijo. 

¿Por qué, entonces, Jesús dijo “Mujer, he ahí  tu hijo”? 
Un elemento importante que tenemos que observar aquí 
es que Jesús llamó a la Virgen María, “mujer”.

La Biblia no registra ningún ejemplo en el cual Jesús 
se refiera a la Virgen María como Su “madre”. El 
término “madre” en el “Evangelio de Juan” fue usado 
desde la perspectiva del autor del mismo, Juan, no 
proviene de Jesús.

En el capítulo 2 de Juan hay una escena en la cual 
Jesús convirtió el agua en vino y luego Él se refiere a la 
Virgen María llamándola “mujer”. Esto se debe a que la 
Virgen María nunca pudo haber sido la madre de Jesús. 
¿Cómo podía haber sido ella la madre de Jesús, quien es 
igual a Dios (Filipenses 2:6) y quien es Dios Hijo en la 
Trinidad Divina?

Dios es perpetuo y eterno y es “YO SOY EL QUE 
SOY” (Éxodo 3:14); no ha nacido de nadie ni nadie lo 
ha formado. Por lo tanto, Jesús quien es “en forma de 
Dios” (Filipenses 2:6) no podía llamar a la Virgen 
María, una simple criatura, “Madre”.

Además, la Virgen María no puede ser la madre de 
Jesús incluso desde el punto de vista biológico. Las 
personas son concebidas por la unión de un esperma y 
de un óvulo, pero Jesús fue concebido por el Espíritu 
Santo. 

Si un niño es concebido por medio de la inseminación 
artificial, ¿Es la mujer que da a luz al niño su “madre”? 
Si un niño permanece algún tiempo dentro de una 
encubadora , ¿Deber ía é l l l amar “madre” a l a 
encubadora? De igual manera, Jesús no llama “madre” a 
la Virgen María, porque Él ya existía antes de estar su 
vientre.

Dios no podría estar agradado si las personas pensaran 
en la Virgen maría como en la madre de Jesús y la 
adoraran como lo hacen con un ídolo. Así como Dios 
nos dice en Éxodo 20:3-4, “No tendrás dioses ajenos 
delante de mí. No te harás imagen, ni ninguna semejanza 
de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni 
en las aguas debajo de la tierra”, nosotros no debemos 
fabricar, servir o adorar ídolos a hechos a semejanza de 
ninguna criatura.

Las siguientes palabras de Jesús, “Mujer, he ahí tu 
hijo” pretendían consolar a la Virgen María. Al estar 
presenciando a su amado Jesús mientras Él soportaba 
este sufrimiento inexplicable, la Virgen María también 

soportaba un dolor y un sufrimiento desgarrador. Y 
Jesús siendo siempre tan considerado, pensó en la 
Virgen María aún estando en Sus últimos momentos de 
vida, por eso hizo que ella confiara en Su discípulo Juan 
como en su propio hijo.

2.”Después dijo al discípulo: He ahí tu 
madre”

Juan 19:27 continua, “Después dijo a Su discípulo: 
He ahí tu madre. Y desde aquella hora el discípulo la 
recibió en su casa”. Mientras Él consolaba a la Virgen 
María, Jesús le dijo a Su discípulo Juan, “He ahí tu 
madre”. Desde ese momento, dice la Biblia, que Juan la 
recibió en sus casa y le sirvió como a su propia madre.

Después de haber dado a luz a Jesús siendo virgen, 
María tuvo más hijos con su esposo José. Sin embargo, 
Jesús no pidió a los hijos de María y José que cuidaran 
de ella, sino que confió esta tarea a Su discípulo Juan. 
¿De qué es lo que tenemos que estar claros con esto?

La Biblia nos dice en Filipenses 3:20, “Mas nuestra 
ciudadanía está en los cielos, de donde también 
esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo”. Los hijos 
de Dios que han recibido salvación pertenecen al cielo. 
Los hijos de Dios, todos aquellos que han aceptado al 
Señor y cuyos nombres están escritos en el libro de la 
vida, forman una familia espiritual  que sirve a Dios 
como su Padre.

Entonces, ¿Por qué y cómo es que Dios se convierte 
espiritualmente en nuestro Padre?

Dios es la fuente de vida. Aunque cada uno de 
nosotros hemos nacido de nuestros padres biológicos, el 
esperma y el óvulo de nuestros padres les fue dado por 
Dios. Cuando rastreamos nuestra genealogía, solamente 
encontramos que el antepasado de toda la humanidad, 
Adán, también vino de Dios. Él formó personalmente el 
cuerpo de Adán y sopló en su nariz el aliento de vida y 
por lo tanto, nuestra vida viene de Dios. 

Aún cuando un hombre y una mujer se casan, ellos no 
pueden concebir otra vida sin el permiso de Dios, 
porque la autoridad de dar un espíritu al hijo concebido 
solamente corresponde a Dios. Mientras la ciencia y la 
tecnología se han desarrol lado a un nivel s in 
precedentes, la controversia alrededor de la clonación 
humana ha estado amenazando, pero ningún hombre es 
capaz de crear su propio espíritu. Podrán quizá 
reproducir la carne, pero debido a que ésta carecerá de 
espíritu, no será diferente a un animal y no podrá pensar 
como un hombre.

Es más, el género, las características, la apariencia 
exterior, y otros atributos del niño concebido están más 
allá del control de los padres. El hecho irrefutable es 
que solamente Dios gobierna la vida de la humanidad.

Ha habido muchos casos en la Iglesia Manmin 
Central en los cuales parejas de esposos, que no habían 
podido concebir un hijo, recibieron la bendición de un 

embarazo. Parejas que habían estado casadas por 3, 5, 7 
y hasta por 10 años habían tratado en vano, todo lo que 
cabe en la capacidad del hombre. Mientras los intentos 
humanos podrían haber sido inútiles para recibir los 
deseos de sus corazones, su fe en el poder de Dios les 
ha garantizado la bendición de un embarazo.

Solamente Dios da el espíritu al hombre y solamente 
Él gobierna la vida, la muerte, la maldición y la 
bendición de la humanidad, y este Dios es nuestro Padre 
espiritual. Si la gente vive sus vidas de acuerdo a los 
deseos del mundo sin creer en Él, no le pueden llamar 
“Padre” a Dios. Así como Jesús nos dijo en Juan 8:44, 
“Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos 
de vuestro padre queréis hacer. El ha sido homicida 
desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, 
porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de 
suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira”

Por lo tanto, aún cuando nos hemos asociados 
consanguíneamente con ciertos individuos en este 
mundo, no moraremos con ellos en el cielo eterno si no 
creen en el Señor. Jesús habló sobre este asunto en 
Mateo 12:50, “Porque todo aquel que hace la voluntad 
de mi Padre que está en los cielos, ése es mi hermano, y 
hermana, y madre”, y nos enseñó la naturaleza de una 
verdadera familia, la cual es una familia espiritual. 

Nosotros debemos amar y servir a nuestra familia 
carnal pero tiene que ser con el amor espiritual que es 
apropiado a la vista de Dios. El verdadero amor no es 
ofrecido ni ama a la familia de alguien que blasfema 
en contra de Dios y que camina por un camino 
contrario a Su voluntad. Por ejemplo, si los padres y 
hermanos en carne de alguien le dicen, “No vayas a la 
iglesia” o “Únete a mí para cometer este crimen”, en 
tal caso si los obedeciera, los estaría guiando no al 
amor sino a la muerte. Por lo tanto, mientras estamos 
supuestos a amar y servir a nuestros padres y 
hermanos biológicos, tenemos que hacerlo dentro de 
los límites de la verdad. 

Es más, si confesamos tener amor por los miembros 
de nuestra familia carnal, predicarles el evangelio y 
guiarles hacia el cielo tiene que ser nuestra prioridad. 
Este es el camino que nosotros tenemos que crear, 
mantener y vivir con nuestra familia espiritual.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, encerrado 
en la tercera palabra que pronunció Jesús mientras 
estaba crucificado, está Su amor que buscó consolar a 
la atribulada María. Nuestro Señor también nos está 
diciendo que todos los hermanos y hermanas en Él son 
nuestra verdadera familia. Pueda cada uno de ustedes 
llegar a comprender el corazón de Nuestro Señor más 
claramente, amar más a Dios y compartir unos con 
otros amor espiritual en el Señor, ¡Yo oro en el nombre 
de nuestro Señor Jesucristo!

El Orden de Publicación
1. La primera y la segunda palabra

2. La tercera palabra

3. La cuarta, la quinta y la sexta palabra

4. La séptima palabra

“Cuando vio Jesús a su madre, y al discípulo a quien él amaba, que estaba presente, dijo a su madre: Mujer, he ahí tu hijo. 
Después dijo al discípulo: He ahí tu madre. Y desde aquella hora el discípulo la recibió en su casa” (Juan 19:26-27).

Las últimas siete palabras de Jesús en la cruz (2)
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EL DESPRENDIMIENTO DE RETINA Y LA ATROFIA 
ÓPTICA, ¡NO SON PROBLEMAS PARA DIOS!

Con la luz brillante del sol de otoño en mis ojos, este reportero realizó una visita a la Iglesia Manmin del 
Este de Gwangju localizado en Moonheung-don, Buk-gu, en la Ciudad Metropolitana de Gwangju, al 
suroeste de Corea del Sur, la cual ha estado experimentando recientemente avivamiento sobre avivamiento

Un sobrecogedor sentimiento de entusiasmo se podía sentir inmediatamente después de entrar al 
santuario. La voz de la Rev. Yeon-ok Jung, quien en ese momento se encontraba dirigiendo la “Reunión de 
oración de los trabajadores de la iglesia” que se realiza los Lunes a las 11 en punto de la mañana, era 
evocativa a la de aquel valiente comandante a cargo de las tropas de su ejército dirigiéndose hacia el 
enemigo.

“Nuestra pastora es como una amiga querida. Cada vez que tengo preguntas, puedo acercarme a ella con 
confianza y preguntarle; me siento como que puedo contarle todo. Y si los miembros de la iglesia enfrentan 
algún problema, ella no duda en resolverlos; a pesar que es más joven que yo, a menudo se siente como si 
fuera mi madre”.  

 “Nuestra pastora es como mi hermana mayor. Se pone como un ejemplo para que todos los miembros 
de la iglesia puedan vivir en una misma fe”.

Palabras de admiración no cesan de salir de las bocas de los miembros de la Iglesia Manmin del Este de 
Gwangju. Esto tiene sentido: cuando un nuevo miembro se une a la iglesia, la Rev. Jung se asegura de 
visitar el hogar del recién llegado para un “Servicio de Bienvenida”, en base a 3,7 o 21 días.

Los miembros de esta iglesia se han dado cuenta del origen de sus enfermedades y de la variedad de 
problemas que enfrentan en el hogar, el trabajo, y los negocios, y reciben respuestas específicas a tales 
problemas. Cuando ellos obran de acuerdo a estas soluciones, los miembros de Manmin en el Este de 
Gwangju dicen que reciben las respuestas de Dios para sus problemas de inmediato. Esta es la forma de 
cómo los recién llegados no solamente llegan a poseer fe y se quedan en la iglesia, sino también santifican 
el Día del Señor, entregan todos sus diezmos, y se convierten en obreros sirviendo con devoción en la 

Habiendo pasado por una cirugía de cataratas en su ojo 
izquierdo a la edad de tres años, Park había estado 
sufriendo como efecto secundario de esa cirugía, de un caso 
severo de uveítis (una inflamación de la lámina intermedia 
del ojo) y de desprendimiento de retina (Es la separación de 
la membrana sensible a la luz, situada en la parte posterior 
del ojo - retina, de sus capas de soporte), y cuando estas dos 
condiciones se empeoraban, él empezaba a sufrir de atrofia 
óptica, la cual ocasiona disminución de la visión y pérdida 
del campo visual. Si se deja sin revisar, se habría requerido 
un procedimiento para insertar un ojo artificial.

Finalmente en el 2006, Park quedó completamente ciego 
de su ojo izquierdo y la visión del ojo derecho se deterioró 
de una manera tan considerable que empezó a sufrir en la 
escuela y en cada día de su vida.

Luego el 22 de Julio del 2007, Park recibió la oración del 
Pastor General Rev. Dr. Jaerock Lee, sintiendo al principio 
un agudo dolor, empezó a ver una luz moviéndose 
sigilosamente en su ojo izquierdo mientras empezaba a ver 
los objetos. Un examen demostró que la visión de su ojo 
izquierdo era 20/200. Otro milagro fue que, antes de recibir 

la oración, la presión intraocular permanecía en 4 pero 
después de recibir la oración era de 18.

La presión intraocular de una persona promedio es entre 
10 y 20; el hecho que la presión intraocular de Park haya 
sido de 4 revela que su ojo se había contraído, y el hecho 
que su presión intraocular subiera para llegar a 18 sugiere 
que su ojo izquierdo es normal ahora. Por encima de eso, su 
visión en el ojo derecho la cual había sido de 20/200, es 
ahora de 22.5/25 

<Ultrasonido del Ojo Izquierdo>

Anterior a recibir la oración Después de recibir la oración

<Presión Intraocular y Examen de Agudeza Visual>

 Gun-wee Park (2 Misión de la Escuela Intermedia ; 7-23 Misión)

<Presión Intraocular>
     Derecho: 14
     Izquierdo: 18
     Normal: 10-20

<Agudeza Visual>
Derecho: 22.5/25
Izquierdo: 20/200

<Agudeza Visual>
Derecho: 20/200
Izquierdo: Sentido 
            fótico (-)

<Presión Intraocular>
Derecho: 12
Izquierdo: 4
Normal: 10-20

Reunión de Oración de los Trabajadores de la Iglesia (Lunes a las 11 a.m.)  Rev. Yeon-ok Jung visitando los hogares de los miembros de la iglesia

Evidencia del Dios VivienteEvidencia del Dios Viviente

T:18

T:4

Ojo agrandado después de recibir 
la oración (Octubre 23, 2007)

Ojo contraído antes de recibir 
la oración (Julio 18, 2006)

El caso de Park fue presentado en “La 1ª 
Conferencia de WCDN en el Sureste de Asia”, 
realizada en Yakarta, Indonesia, 2-3 de 
Noviembre del 2007,  y fue aplaudido como 
“un milagro” por los oftalmólogos locales que 
habían asistido.

iglesia.
¿De dónde viene el amor y la pasión de la Rev. Jung por los miembros de la iglesia? Sirviendo como 

pastora en la iglesia Gwangju en el año de 1995, ella escuchaba los mensajes grabados del Rev. Dr. Jaerock 
Lee sobre “Espíritu, Alma y Cuerpo”.

“Los mensajes eran más dulces que la miel y me quedaba despierta hasta las 5:00  de la mañana 
siguiente. Me convencí que esta era la clase de mensajes que podían con facilidad salvar las almas 
moribundas”.

A partir de ese momento, la Rev. Jung buscó por todas partes los mensajes del Rev. Dr. Jaerock Lee y 
empezó la gracia desbordante y la devoción para orar de 5 a 6 horas cada día por los siguientes 3 años. En 
el tiempo de la elección Dios, ella vino a la Iglesia Manmin Central en el 2001.

Durante la noche del 3 de Julio del 2003, la Rev. Jung vio en un sueño cuantas personas se habían 
reunido en un santuario ubicado en el sitio donde se encuentra Manmin del Este de Gwangju en la 
actualidad. Aunque ella no tenía más de $10 en ese momento, la Rev. Jung obedeció con fe y como Dios 
envió a su camino manos dispuestas a ayudar, la Rev. Jung fundó la iglesia el 17 Febrero del 2004 y el 
número actual de miembros en la congregación es más de 300.

Le preguntamos a la Rev. Jung por su secreto para el avivamiento de la iglesia.
 “¿Secreto? Es el hecho que escuchamos simultáneamente los mensajes del Rev. Dr. Lee vía satélite los 

Domingos. Es importante que cada miembro de la iglesia reciba el amor de Dios y que se vuelva uno con 
el Pastor General, quien es el modelo a seguir para cada Cristiano. Es solamente natural que 
experimentemos avivamiento mientras la gente recibe respuesta a una gran variedad de problemas en la 
vida cuando los instruyo con la Providencia de Dios, quien es el Único a cargo de nuestra iglesia, los 
ayudo a obedecer Sus mandamientos para que sus corazones se asemejen al de Nuestro Señor, y los motivo 
para que reciban la oración de bendición del Pastor General. 

Cuando ella estaba terminando sus estudios, tuvo que viajar entre Seúl y Gwangju (una distancia de casi 
170 millas) y dividir su tiempo entre los estudios y las visitas a los hogares de los miembros de la iglesia. 
Escuchando a la Rev. Jung confesar que estaba más que bendecida cuidando de su rebaño a pesar que 
solamente tenía 2 o 3 horas de sueño por las noches, llevó al reportero a preguntarse si este habría sido la 
clase de celo o pasión con la cual el Apóstol Pablo propagó el Evangelio. 

Quizá el secreto para el avivamiento de la iglesia, además del carisma espiritual de la Rev. Jung, se 
encuentra en el apasionado amor con el cual ella puede con facilidad dedicar y dar todo lo que tiene.

UNA VIDA RESTAURADORA 
EN GWAGNJU
Rev. Yeon-ok Jung, 

Iglesia Manmin del Este de Gwangju
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Un mensaje poderoso y conmovedor 
que ha despertado de su sueño espiritual 
a infinidad de almas alrededor del mundo 
y les ha dado el gozo de vivir una verdadera 
vida cristiana.

     Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latino América(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Véalo Todos los Domingos a las 11:30 a.m. 
Por Uranio TV Canal 15 y Cable 98 en PERÚ. 
Por JBN TV en Honduras y América Latina. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. /  Por GCN en U.S.A.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Por ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “Mensaje de la Cruz” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Peru, Ecuador, Jameica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venesuela, 
                                  Brazil(Sãn Paulo)
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brazil(Rio de Janeiro)

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, 
                               Panama
Jueves   3:00 pm: Cuba, Peru, Ecuador, Jameica, 
                               Colombia, Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Brazil(Sãn Paulo)
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brazil(Rio de Janeiro)

Nací en Butembo, República Democrática del 
Congo, en 1971, fui el segundo hijo de una familia 
de 4 hijos y 5 hijas. Mi padre fue un hombre de 
negocios y mi madre fue una doctora en medicina. 

Mi familia no era pobre, pero sufríamos de 
dificultades debido a que mi madre adoraba ídolos 
severamente. Se apegó a la adoración de ídolos tan 
excesivamente que preparaba comida por separado 
para ofrecérsela a los dioses y nos obligaba a cargar 
amuletos con nosotros. 

A la edad de 16 años, acepté al Señor Jesús y 
llegue a abandonar la casa de mis padres y a vivir en 
casa de mi tío a causa de la severa imposición de mi 
madre. Tuve que trabajar para ganarme la 
vida y para el pago de mis estudios, pero me 
sentía feliz con el apoyo de mi tío por mi 
religión.

Empecé una pequeña tienda de cigarros, 
pero un día una idea llegó a mí de que esto 
estaba incorrecto. Inmediatamente dejé ese 
trabajo y colgué sobre la pared de la tienda 
un letrero que decía “¡Teme a Dios!”. 
Después de eso trabajé con dulces, chicles, jabones, 
fósforos y cosas por el estilo, y Dios me dio mayores 
bendiciones. Mas tarde pude establecer una 
compañía junto con un par de amigos.

Yo meditaba mucho sobre qué hacer a fin de 
dedicar mi vida al Señor y deseaba convertirme en 
un evangelista para ayudar a los pobres. Serví a 
muchos pastores en las pocas iglesias Bautistas y les 
ayudé a construir los templos para Dios. Pero me 
sorprendía al darme cuenta que los pastores tomaban 
ventaja de las ofrendas para su propio beneficio y no 
para el reino de Dios, por lo cual empecé a depositar 
mis diezmos en mi cuenta bancaria, hasta que me 
reuniera con un verdadero pastor y su iglesia.

En el 2001, me mudé por motivos de negocios a 
la ciudad de Nairobi en Kenia, y busque una buena 
iglesia. Un día un pastor me dijo que él había sido 
muy impactado cuando vio la cruzada del Rev. Dr. 
Myongho Cheong en el Canal Familiar TBN.

Después de esto fui a la Iglesia Manmin de 
Santidad en Nairobi y fue tan sorprendente que tales 
obras de fe se realizaran en esa iglesia. Yo había 
creído hasta ese momento que amaba a Dios, pero mi 
fe fue hallada de principiante. La palabra de la Biblia 
era interpretada espiritual y claramente y era 
conf i rmada con seña les y mi lagros que l a 
acompañaban. Por lo tanto, llegué a tener la garantía 
completa del Dios viviente y a vivir en felicidad. 

En Abril del 2005, me registré en la Iglesia 

Manmin de Santidad en Nairobi y entregué a Dios 
todos los diezmos que había apartado en mi cuenta 
de banco . Después de e s to so rp r enden t e s 
bendiciones llegaron a mi vida.

Mi trabajo era brindar transporte a muchas clases 

de productos manufacturados. En mi trabajo de 
transporte tuve que sufrir de frecuentes desórdenes 
con los vagones, amenazas de robo durante la noche, 
pagos ilícitos solicitados por los policías y los 
soldados; pero desde que me registré en la Iglesia 
M a n m i n ,  n u n c a  f u i 
asaltado, fui bien tratado 
p o r l o s p o l i c í a s y l o s 
s o l d a d o s ,  y  n o  t u v e 
p r e o c u p a c i o n e s  p o r 
problemas con los vagones. 

Más adelante reconocí 
que había tenido un ingreso 
anual tan elevado que me 
costaría 3 años de trabajo 
lograr lo , y expandí mi 
negocio al triple. Obtuve el apoyo de muchos de los 
trabajadores de mi compañía, muchos compañeros se 
regocijaron en mi cambio y en mi bendición y fueron 
guiados a la Iglesia Manmin de Nairobi.

África es un continente atacado por diversas 
enfermedades y numerosas personas del extranjero 
se reúnen en Nairobi para obtener buenas medicinas. 
Yo deseo que ellos puedan aprender a depender de 
Dios y que sean liberados por medio de recibir la 
sanidad a través de Su poder. Es por eso que cada 
vez que me reúno con mis contactos que visitan 
Nairobi, los llevo a mi casa para presentarles el 
poderoso ministerio del Dr. Jaerock Lee y la Iglesia 
Manmin de Nairobi. Luego los llevo hasta el Rev. 
Dr. Myongho Cheong.

Sila Palia de la República Democrática del 
congo fue sanado de cáncer de estómago, y 
Baluku Jeoffrey y su esposa de Uganda llegaron a 
concebir un bebé después de 10 años. Muchos 
más recibieron respuestas y bendiciones. Deseo 

que muchas más personas reciban esta sorprendente 
bendición e inviten al Rev. Dr. Myongho Cheong 
para que dirija una cruzada con el pañuelo en la 
ciudad de Butembo y Goma.

No fue fácil para 10 personas organizar una 
gigantesca cruzada y cubrir la cantidad dinero 
necesaria. Pero hicimos lo mejor que pudimos para 
lograrlo porque deseamos fervientemente que 
muchas almas se reúnan y conozcan al Dios viviente 
y al Señor Jesucristo.

Uno de mis socios, el Sr. Paruk Silvain donó 
$12,000 Dólares americanos para la organización de 
la cruzada porque su esposa fue sanada de un 

derrame. 

Al final “El Seminario para Pastores y Líderes de 
Iglesia y la Cruzada con el Rev. Dr. Myongho 
Cheong del 2007” fue realizada del 17 al 21 de Julio 
del 2007. Muchos pastores asistentes se arrepintieron  
de haber sido orgullosos y de haber estado llevando 
un ministerio superficial s in comprender el 
verdadero significado de la Biblia. Ellos derribaron 
las barreras que por muchos años se habían 
interpuesto entre ellos y decidieron permanecer 
unidos para la salvación de muchas almas.

Luego, muchos de ellos se unieron al ministerio 
de Manmin.

Las cruzadas del pañuelo recibieron una 
a s i s t e n c i a  d e  8 0 , 0 0 0  y  6 0 , 0 0 0  p e r s o n a s 

Nombrado como anciano de la iglesia (segundo de izquierda a derecha)

Iglesia Manmin de Santidad de Nairobi en Kenia
Me aferré a mi fe a pesar que mi madre continuamente me forzaba 
a adorara ídolos, y soñaba en convertirme en un evangelista. 

Poseo ahora una fe verdadera por medio del evangelio 
de la santificación y obras de poder, y recibo bendiciones triplicadas.

Yo participé en la organización de la Cruzada de Butembo y Goma 
en el 2007 la cual reunió a un total de 140,000 personas.

Anciano Muhindo Mokofa (Iglesia Manmin de Santidad de Nairobi Kenya)  

“¡Entregaré todo lo que tengo
 para la Gloria de Dios!”   
“¡Entregaré todo lo que tengo
 para la Gloria de Dios!”   

respectivamente en Butembo y en Goma. Cruzadas 
en las cuales muchas personas fueron sanadas de 
varias enfermedades y deformaciones físicas, 
incluyendo el SIDA, sordos, mudos, y todos dieron 
gloria a Dios.

Por medio de maravillosas obras del poder Dios 
que fueron manifestadas, muchas personas aceptaron 
a Jesucristo y sobreabundaron las respuestas y las 
bendiciones recibidas. Una gran cantidad de dinero 
fue invertida tal como se esperaba, pero estas 
cruzadas trajeron una buena impresión y felicidad 
sobre aquellos de nosotros que nos habíamos 
preparado para las cruzadas con todo nuestro 
corazón y sinceridad.

La mayoría de personas incluyéndome a mí, que 
fuimos impactados por las cruzadas llegamos a 
anhelar el poder reunirnos con el Dr. Jaerock Lee, 
Maestro del Rev. Dr. Myongho Cheong y con su 

Iglesia Manmin Central, y 
algunos de nosotros visitamos 
la Iglesia Central Manmin para 
celebrar el 25º aniversario.

Todos los gastos incluyendo 
el vuelo y gastos de viaje 
fueron enormes, pero eso ya no 
era problema para mí. Porque 
para mí era más grande la 
felicidad de poder reunirme 
con el Dr. Jaerock Lee.

Durante mi estancia en Corea, mi vida fue llenada 
de momentos muy emotivos – Servicios de 
adoración llenos del Espíritu, presentaciones 
artísticas bellas y casi celestiales, la visita al lugar de 
las Aguas Dulces de Muan llenas de la gracia de 
Dios, y el amor y la humildad del Dr. Jaerock Lee. 
No puedo olvidar nada de ello.

Desde que regresé a Kenia, no he cesado de 
ofrecer mi agradecimiento a Dios por guiarme para 
que me convirtiera en un miembro de Manmin. Ya 
he recibido muchas bendiciones y sigo esperando 
muchas más. 

Entregaré todo lo que tengo para la gloria de Dios 
hasta que nuestro Señor Jesús regrese de nuevo para 
reunirse con nosotros. 

Cruzada del Pañuelo y Seminario de Pastores
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